
本 日 第１９７２回 ２０１１年７月１４日(木) No.１８６２

４RC（瀬戸RC・瀬戸北RC・愛知長久手RC・尾張旭RC）合同例会

本日のプログラム Today's Program 懇親会：瀬戸北RCホスト

点 鐘 場 所：グレイセル

ロータリーソング 「奉仕の理想」

前 回 第１９７１回 ２０１１年７月 ８日(金) 記 録

○斉 唱：「我等の生業」
○来訪者：名古屋空港RC 会長 竹尾 悟君

〃 幹事 武田 英明君
○出席者：会員29名中25名出席 出席率86.20％

前々回補正出席率は６月18日分96.56％

会長あいさつ 西尾 輝久

私のロータリー暦をお

話しますとH14年4月26日

入会、当時丹羽敏行会長

でした。今からちょうど

10年前になります。紹介

者は飯田君であり入会時

は席の横に来ていろいろ

ご指導いただき大変心強く思ったものでした。当時会

員は54名で名前を覚えるにも苦労したものです。現在

29名になっのは、３年後のH16年からですが、何と３

年間で25名減ったわけであります。ですから入会して

すぐ１～２年の間でしたので一度も話をしなかった方

も多くあったと記憶しています。入会順でみてみます

と現在29名のちょうど真中の15番目に当たります。両

方の方たちより意見を聞くことができればと考えてい

ます。

そして私の入会時前後の方たちは人数も少なく残り

の方は会長経験者の方ばかりでしたので入会後すぐ１

年経たないうちに理事、委員長に任命されました。

14年入会、15年度社会奉仕委員長、16年度クラブ会報

委員長、17年度副幹事、18年度幹事、19年度会計委員

長、20年度に会場監督、21年度に職業奉仕委員長、22

年度会長エレクト、23年度会長というように毎年役を

任命されました。もちろん皆様に助けてもらいながら

ですが、大変ロータリーについても勉強させていただ

きました。今となっては良い経験ができたものと思っ

ております。それはロータリーの考えの中にその人に

とって出来る限りの事をやれば良い、決して無理やり

やるものではない。それは自分で判断しなさいという

ものである。

今思えば入会当時は人とのつながり、考え方など初

めての事ばかりで、大変感動したものでした。今でも

もちろん新鮮でありますが、このごろどうして長く続

いているのだろうと思うと、それは楽しいからです。

親しい仲間と楽しく過ごすことだと思いました。つま

らなかったらとっくに止めているだろうし、我慢して

も３年～４年までだと思う。今では毎週の例会は習慣

になっていて、生活パターンもまわりの全てに合わせ

てきている、またバッチを付けている人たちとは初め

て会った方でもすぐ打ちとけて話がはずむので、やは

りロータリーのバッチの威力はすごいと思う。ですか

ら私はこの1年、尾張旭ロータリークラブができる範

囲で有意義な奉仕活動を行いながら仲間が楽しく出席

したくなる例会づくりを皆様とともに考えていくこと

ができればと願っております。

幹事報告
・本日、名古屋空港ＲＣ竹尾会長、武田幹事さんら表

敬訪問にお見えになりました。

ロータリー考える月間

７月２３日（土) ７月２９日（金） ８月 ５日（金） ８月１２日（金）

例 ２２日(金)振替日 卓話者：親睦活動委員会 卓話者：会員増強委員会

会 親睦活動委員会 広報委員会 演 題：「会員増強月間 休 会

予 夜間例会 社会奉仕委員会 に因んで」

定 場所：雅 味 演 題：「本年度の方針」

時間：18:00～（点鐘）



・7/1 尾張旭市長表敬訪問 於市役所 西尾会

長、森幹事訪問。

・7/1 尾張旭消防署表敬訪問 於消防署 西尾

会長、森幹事訪問。

・7/1 愛知県守山警察署表敬訪問 於守山警察

署 西尾会長、森幹事訪問。

・7/1 中日新聞社瀬戸支局あいさつ 於新聞社

西尾会長、森幹事訪問。

・7/1 中部経済新聞社（株）瀬戸支局あいさつ

於新聞社 西尾会長、森幹事訪問。

・7/1 県立旭野高等学校あいさつ 於旭野高校

西尾会長、森幹事訪問。

・本日の会合：第2回OFDY委員会

・次回の例会：7/14 ４RC合同例会

・例会変更のお知らせ：別紙

ニコボックス
○尾張旭RCの皆様、本年も宜しくお願いいたします。

名古屋空港RC 竹尾 悟君

○名古屋空港RCの竹尾会長、武田幹事、ようこそお出

でくださいました。１１RCでは仲良くしてください。

西尾 輝久君

○名古屋空港RCの竹尾会長、武田幹事、ようこそお出

でくださいました。 森 和実君

○名古屋空港RC会長 竹尾 悟君、幹事武田英明君、

ようこそお出でくださいました。歓迎申し上げます。

大嶋一二三君、古橋エツ子君

古橋 裕志君、山田 直樹君

○先週は北海道でゴルフを楽しみました。帰ってきた

らこの暑さ、熱中症に気をつけましょう。家内の誕生

日のお祝、ありがとうございます。 伊豆原浩二君

○今日の卓話を楽しみにしています。 服部 右子君

○本日プログラム委員長として卓話をします。

桜井 雅博君

○谷口先生に大変お世話になり、ありがとうございま

した。これからも、よろしくお願いいたします。

丹羽 敏行君

○丹羽さん先日は写真をありがとうございました。

唐井 仁一君

○新年度第1回例会を休んでしまいました。足の親指

をつまずいてしまいました。いつまでも若くない、気

をつけなければ‥‥ 松原 樹君

○愈々夏本番、水分補給で体調管理を！

勝屋 弘忠君

○毎、金曜日、晴天です。暑さに負けず頑張ります。

加藤 清久君

○加藤 清久さんに写真をいただいて。髙島 昇君

○出張で夜間例会（14日・23日）休みます。

舟橋 龍秀君

○お忙しの君 松下 洋一君

ＯＦＤＹ委員会報告
日時 2011年７月8日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館第四会議室

議題１）今年の方針について

クラブ計画書に掲載してある通りに進めること

を確認した

２）東日本大震災ボランティア支援について

名古屋産業大学及び名古屋経営短期大学の学生

ボランティアに対して、ＯＦＤＹでも支援をし

ていきたいが、窓口は社会奉仕委員会を一本に

して、進める。今後、学校側から支援活動の内

容など細部に渡る計画書や状況説明を求めるこ

とを確認した。

卓 話
「クラブ管理委員会」 井田 武憲
クラブ管理運

営委員会の役割

は、クラブの効

果的な管理運営

に関する活動を

実施することで

す。

当クラブの構

図は以下の通り

です。

◎例会運営委員会（Ｓ・Ａ・Ａ）

・会場委員会

・出席委員会

◎ニコボックス委員会

◎プログラム委員会

◎親睦活動委員会

◎財務委員会（会計）

各委員会がそれぞれの事業計画を作成し、より発展

的な会運営されることと思います。

会員の皆様もよろしくご協力の程お願いいたします。

「ニコボックス委員会」 古橋エツ子

ニ コ ボ ッ

クス委員会で

は、例会で紹

介される誕生

日や結婚記念

日のお祝い、

感 謝 の 気 持

ち、仕事のこ

と、日々の出

来事などを紹介しながら、会員の皆さまとのコミュニ

ケーションを豊かにすることに努めています。

例会に出席したとき、すべての会員の方々とお話

をすることは困難ですが、ニコボックスの報告の内容

を通して、皆が一緒に喜び、楽しむことができるとい

う大きな効果があります。

女性会員としては、昨年度から初めて参加させて

いただいています。お祝いの項目で気付いたのは、

「令夫人の誕生日」はあったのですが、「令夫の誕生

日」という項目がなかったことです。心配していまし

たが、祝っていただけましたのでうれしかったです。

ぜひ、夫の誕生日という項目を明記していただけまし

たら幸いです。

ニコボックスへのご寄付は、私たち委員会の活動

に弾みをつけてくれます。“ご寄付への金額に上限は

ありません！”うれしいこと、楽しいことがあったと

きには、ド～ン！！とニコボックスへご寄付をいただ

けますよう、よろしくお願いいたします。

※プログラム委員会の桜井雅博君の記事は次回掲

載いたします。




